

わかるは楽しい 富士塾通信 三月号

今年の冬は寒かった

昨年は、2月に夏日を観測するなどの記録的な暖冬で地球温暖化の影響を感じました。しかし、今年の冬はその反動で大寒波が繰り返し襲来し、日本海側を中心に大雪が降り、全国的に厳しい寒さとなりました。そして、寒さのピークは二月二十三日を境に、今後は段々と暖かい春へと向かいそうです。

その寒さを乗り越えた受験生の皆さん、最後は体調管理がとても大切です。これまで勉強してきたことを十分に発揮するためにも、睡眠をしっかり取り、体調を万全に整えて高校入試に臨んで下さい。

◇来年以降、受験する皆さんへ◇

令和に入ってから“教科書改定”や“高校入試制度の変更”、“中学校の定期テスト廃止”等の様々な変化がありました。まず、英語は小学校から学習していますが、中学校との内容でギャップが大きく、大半の生徒が中一の最初で躓いています。数学も、中一の初めに学習する「正負の数」の計算で、プラス・マイナスの符号の付け方が分かっていない生徒が多くいます。それから、同じような問題なのに形が少し変わっただけで考えることもせず、あきらめてしまう生徒が少なくありません。これでは、自分で自分の思考力の成長を止めてしまっています。十代は心も身体も未完成で個人差があります。ですから周りの

目を気にせず、自分のペースでじっくりと考えていきましょう。

さあ、3月は基礎から始める一番良い時期です。この期間に基礎学習に取り組み、自分の能力を伸ばしていきましょう。

特に、中2クラスは数学の単元テストを実施中ですが、合格するまでは、何回でも再テストを受けてください。他の学年も、春休みまでにテストをする予定です。頑張ってください。

◇卒業記念のイベントについて◇

三月二十二日土曜日、中三クラスはアーシング&モルック & ビーチバレーのイベントを予定しています。詳細につきましては別紙に掲載して配布します。尚、当日は集合時間が早朝5時半となっていますので、申込用紙に保護者のお名前と押印をし、参加料を添えてご提出をお願いします。申込用紙がない場合は参加できません。予めご了承下さい。

※イベントの最後には、富士塾のOBから卒業生への講話があります。是非、高校生活のヒントにしてほしいです。

◇三月の行事予定◇

- | | |
|-------------------|-------------------|
| ▽県立高校入試 | 三月四日(国理英)・五日(数社面) |
| ▽中学卒業式 | 三月七日 |
| ▽県立高校合格発表 | 三月十八日 |
| ▽小中学校終業式 | 三月十九日 |
| ▽卒業記念アーシング&ビーチバレー | 三月二十二日 |